

LUGO

Monte Macaque fue la denominación más curiosa que encontraron los autores del estudio

| 25/10/2007

El apelativo más curioso que encontraron los técnicos que elaboraron el estudio fue Monte Macaque. El comité de expertos en toponimia fue incapaz de encontrar su origen.

Uno de los aspectos que llamó poderosamente la atención de los técnicos fue que en Sarria todavía exista el término corga o corgo para denominar los caminos de carros. Es una expresión gallega que ya no se usa en ningún otro lado y que sólo se conserva en Sarria.